

Ha crecido el interés entre los habitantes de Viña del Mar respecto a los simulacros antidelincuencia, operativos que buscan disminuir la sensación de inseguridad entre vecinas y vecinos de la Ciudad Jardín.

Anuncio Patrocinado

A la iniciativa organizada por la Junta de Vecinos de Los Limonares, se sumaron los sectores de Canal Beagle y Miraflores Bajo, quienes participaron en la instancia tocando pitos y bocinas.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Cecilia Rodríguez, Presidenta de la Junta de Vecinos de Los Limonares señaló que “nosotros les comentamos a los otros vecinos lo que íbamos a hacer y les dijimos que nos gustaría que ellos también se sumaran al operativo para disuadir a los posibles delincuentes que quisieran ingresar a nuestros sectores”.

Aumentó participación de vecinos en Simulacros antidelincuencia en Viña del Mar

La actividad fue un éxito según la dirigenta vecinal, quien compartió declaraciones con su par María Paulina Schiappacasse, Vicepresidenta de la Junta de Vecinos de Miraflores Bajo.

“estamos todos preocupados de la seguridad y los vecinos se motivaron harto. Nosotros como junta de vecinos compramos unos silbatos y los regalamos para que pudieran participar, salió bastante bien” concluyó la representante vecinal.

Tras el operativo antidelincuencia las vecinas de Viña del Mar señalaron que ha habido robos, hasta ahora, al interior de los patios de sus domicilios lo que ha levantado las alarmas sobre la seguridad de los sectores que participaron.

También aprovecharon esta entrevista con www.tuopinas.cl para hacer un llamado a Carabineros para que patrullen por los alrededores de sus hogares ya que señalaron que “poco se han visto”.

<https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2021/11/VID-20211128-WA0000.mp4>
y tú, ¿qué opinas?